

17. Mai 2018
1 von 1

KVG Haltestellenhaus Haltestelle documenta urbana in Richtung Süden

Beschluss:

Der Ortsbeirat erinnert an die schriftliche Beantwortung seines Beschlusses vom 22.03.2018, TOP 3.a). Er besteht gemäß dieses Beschlusses weiterhin darauf, das Haltestellenhäuschen an der documenta urbana unverzüglich wieder einzurichten. Hinderungsgründe kann er derzeit nicht erkennen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Helmut Alex
Ortsvorsteher

Norbert Strohschein
Schriftführer